

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 21 septembre 2009

Dualité, raison de la résistance au changement ; Plans A, B et C des Illuminati ; effets de l'accélération du "temps" ; état de l'économie ; fausses sources d'information canalisées ; effets de l'absorption de la lumière ; prière ; axe de la Terre ; vérités cachées depuis longtemps bientôt révélées

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Vous approchez du premier anniversaire du jour où les peuples de toutes les nations ont salué avec jubilation le résultat de l'élection présidentielle américaine¹ et la grande énergie du *Changement !* rayonnée partout dans votre monde. Il y a maintenant une résistance omniprésente au changement, les partisans de la ligne dure semblant plus fermement ancrés que jamais. S'il vous plaît, ne vous découragez pas ! L'opposition aux réformes est une réaction naturelle et inévitable au cours de cette dernière phase de l'ascension de la Terre hors de la troisième densité.

Transposons cela dans le contexte d'une soirée au théâtre. Le public est absorbé par la pièce, une très longue histoire qui s'éternise avec des actes répétitifs, quand soudain des étrangers commencent à envahir la scène. Les acteurs s'opposent bruyamment à ces nouveaux arrivants, dont les dialogues ne correspondent pas du tout au scénario, et le public est désorienté par ce remue-ménage. Alors que certains réclament à cor et à cris que l'histoire familière continue, d'autres disent qu'ils sont fatigués de cette pièce et veulent entendre ce que ces nouveaux venus ont à dire.

Maintenant, remettons ce même scénario sur la scène de votre monde. Les Illuminati ont longtemps profité de cette pièce, qui a été écrite il y a des siècles par leurs générations précédentes, et ils résistent à toutes les tentatives de faire tomber le rideau sur leur production. Les étrangers, certains déjà sur scène et d'autres attendant dans les coulisses, sont les nouveaux et les futurs leaders qui ont un scénario entièrement différent, un scénario qui inclut la voix de tous ceux qui n'ont jamais pu se faire entendre.

Cet exemple est une vision microcosmique de ce qui se passe dans votre monde, où le "public" voit une confusion généralisée mais ne sait pas ce qui sous-tend la tourmente. Alors que beaucoup accueillent le changement avec optimisme, d'autres ne veulent pas que quoi que ce soit bouleverse ce à quoi ils sont habitués, et seule une poignée d'individus comprend que la force qui pousse les deux "distributions"² à dominer la scène provoque également les réactions différentes des observateurs — et que cette force est le niveau vibratoire atteint par la Terre, qui accélère la vie elle-même.

Les vibrations mettent davantage en évidence le "bon" et le "mauvais" — la dualité dans la nature humaine. Dans les communautés du monde entier, il y a de plus en plus de dénonciations de fonctionnaires malhonnêtes, d'agresseurs d'enfants, de tricheurs dans les entreprises, de cruauté envers l'humanité et les animaux, et d'autres actes de brutalité et d'immoralité auparavant inconnus ou cachés. C'est ce qui se passe à un bout du spectre émotionnel, et à l'autre, c'est une compassion sans précédent et une aide bienveillante envers les populations locales et les pays éloignés. Vous êtes en train de voir la dualité dans la vie de troisième densité s'affirmer avec force avant son dernier sursaut et, en dépit des tentatives frénétiques des esprits sombres pour entretenir cette dualité, sachez qu'elle a servi son but sur votre "planète école" et disparaîtra bientôt de la Terre.

Voulant désespérément s'accrocher à leur pouvoir qui s'érode rapidement et parce que leurs plans A et B ont échoué, les Illuminati essaient de maintenir les masses dans la

¹ [Chanson très émouvante de la Compagnie créole](#) sur l'élection d'Obama. NdT.

² Troupes d'acteurs. NdT.

confusion, la colère et la division. Le plan A consistait à empêcher la lumière d'entrer dans les âmes en maintenant les peuples dans la peur, parce que l'énergie de la peur bloque la lumière entrante, et ce plan a fonctionné avec succès pendant des siècles. La peur est une énergie si puissante que la psyché ne peut supporter longtemps cette émotion, alors les Illuminati ont continué à secouer la conscience collective avec une série de circonstances et d'événements tels que des guerres, des famines, des régimes oppressifs, de lourdes taxes, des maladies, des assassinats, tout ce qui entretiendrait la peur dans la vie de la population. Après le "11 septembre", que les Illuminati considéraient comme leur grand triomphe, le plan A a mal tourné. La vérité est que toutes les âmes qui ont péri ce jour-là avaient accepté leur rôle dans cet événement central, et qu'il a également été ordonné que les travailleurs de lumière sur la planète et hors-planète empêcheraient toutes les autres tentatives majeures d'instauration de terreur, ce qu'ils ont fait à de nombreuses occasions.

Ces échecs dans leurs tentatives de maintenir "la guerre contre le terrorisme mondial" au premier plan de tous les esprits ont condamné le Plan A et conduit au Plan B — semer le chaos dans l'économie mondiale. Pendant quelque temps cela semblait bien fonctionner pour les Illuminati, mais ils voient maintenant ce plan se retourner contre eux. Au lieu de prendre encore plus de contrôle sur les fonds internationaux et les ressources naturelles du monde, ils sont fragilisés et sur le point de tout perdre, alors ils mettent en œuvre le Plan C : semer trouble, colère et division en excitant l'opposition à tous les efforts de réforme.

C'est pourquoi vous voyez des débats véhéments entre les pour et les contre tandis que les extrêmes de la dualité s'expriment de diverses façons partout dans votre monde. Par exemple, la grippe porcine considérée comme une « pandémie » avec l'establishment pharmaceutique et médical — encouragé par les médias — exhortant tout le monde à se faire vacciner contre la grippe, tandis que d'autres font de leur mieux pour mettre en garde contre les dangers des vaccins. Des individus et des groupes redoublant d'efforts pour préserver l'environnement, tandis que, dans le même temps, d'autres sont déterminés à détruire toujours plus de terres, de mers et d'espèces sauvages. L'aide destinée à soulager les souffrances des populations affamées et déplacées est bloquée par des dirigeants obstinés. Les luttes politiques à tous les niveaux de gouvernement ont préséance sur les besoins des citoyens, qui sont eux-mêmes divisés quant à ce qui servira le mieux leurs communautés et leurs pays.

Lorsque la Terre atteindra des vibrations encore plus élevées, les dissensions se réconcilieront en une coopération harmonieuse pour le bien de tous. Mais en ce moment, l'énergie produite par l'opposition des extrêmes sur les questions qui affectent profondément la vie dans votre monde est la seule situation sur la planète où les Illuminati peuvent nourrir un quelconque espoir de succès.

En aucun cas nous ne disons que quiconque veut maintenir le statu quo est aligné avec la résistance inflexible des Illuminati au changement ! Cependant, beaucoup sont séduits par la stratégie de ce groupe sombre qui consiste à mentir ouvertement et à mettre en œuvre tout ce qu'il faut pour que le changement semble effrayant. Bien sûr, les Illuminati ne sont intéressés que par le blocage du changement qui érodera davantage leur pouvoir, ce genre de changement EST ABSOLUMENT effrayant pour eux. Il présage la fin de leur long règne et, en effet, cette fin approche à grands pas, car tout ce qui a des intentions obscures est déraciné pour être aboli. L'intensité imparable de la lumière propulse la Terre toujours plus près de l'Âge d'Or, où aucune obscurité d'aucune sorte ne peut exister.

Parlons un instant de l'année 2012, qui est communément associée à l'aube de l'Âge d'Or. Vos calendriers ne peuvent indiquer correctement la durée du voyage de la Terre dans cette ère parce que les énergies de densité de plus en plus élevée de son trajet accélèrent le temps tel que vous le percevez. Le changement viendra plus vite et avec plus d'insistance à mesure que les jours passeront, et les jours passeront à une vitesse toujours croissante.

Au cours de cette période de transition menant à 2012, des événements synchrones sont liés à chaque vie, offrant des expériences en conformité avec les choix des contrats d'âme. Les rencontres et les circonstances appropriées qui se présentent à chacun sont transmises par l'intuition — des réactions instantanées à de nouvelles possibilités — mais beaucoup ne les reconnaissent pas comme des opportunités de croissance ou choisissent de ne pas agir parce que cela impliquerait un changement. Nous ne blâmons pas ces âmes et nous ne les aimons pas moins, mais il est triste de voir ceux qui ont choisi d'achever les leçons karmiques de la troisième densité choisir maintenant d'être coincés dans cette densité au lieu d'accompagner joyeusement la Terre dans son voyage.

De même que tout le reste est accéléré, ainsi les résultats de la loi universelle de l'attraction arrivent plus rapidement et avec plus de force. Nous ne saurions trop insister sur le fait qu'il est crucial de vous concentrer sur ce que vous *voulez*, PAS sur ce que vous *ne voulez pas* !³

Et pour finir, l'arrivée de la fameuse date du 21 décembre 2012 ne signifie pas que l'humanité de la Terre sera entrée dans une ère de stabilité satisfaisante. La seule constante dans l'univers est *le changement* !⁴ Non seulement des développements merveilleux se poursuivront dans toutes les régions de votre monde, mais spirituellement et intellectuellement, vous continuerez à croître à travers d'innombrables vies physiques, certaines dans des mondes où la vie dépassera même les merveilles de l'Âge d'Or de la Terre.

Revenons maintenant à ce jour, où les économies nationales et mondiales sont prédominantes dans la pensée collective. Les mensonges persistants et la manipulation de toutes les facettes des opérations de change entretiennent l'illusion que ce qui était brisé est en train d'être réparé. Non, ce qui est brisé est irréparable. Pour les Illuminati, cela signifie La Fin, et pour tous ceux qui sont éclairés, cela signifie Le Commencement. Cependant, une période orageuse doit être surmontée avant qu'un nouveau système économique puisse être fermement établi. Avant qu'une nouvelle base pour les banques, le commerce et la répartition équitable des richesses naturelles du monde puisse être solidement construite, il est nécessaire de balayer les fondations corrompues qui se sont effondrées. Certains de vos économistes les plus avisés et les plus courageux disent la même chose ; ils disent aussi ce que nous avons évoqué il y a quelques années : les États-Unis sont en faillite, et lorsque viendra son effondrement économique — ce qui ne saurait tarder — les retombées seront ressenties dans le monde entier.

Votre force spirituelle et votre ingéniosité innée peuvent vous porter à travers cette période tumultueuse avec une perspective positive — vous savez que le court trajet cahoteux mène à la voie rapide pavée d'abondance pour tous. Que votre certitude à ce sujet brille comme un phare pour guider les autres vers la sortie de l'anxiété et de la confusion.

Dans un message datant d'il y a quelques mois, j'ai répondu à la question : *Pourquoi y a-t-il des différences dans les informations canalisées ?* [[7 février 2009](#)] Vous êtes inondés d'informations contradictoires et nous connaissons votre confusion entre ce qui est vrai et ce qui ne l'est pas. Parce qu'il est vital que vous fassiez preuve de discernement et que vous teniez compte de votre intuition — cela fait partie de l'évolution de l'âme — je pense qu'il pourrait être utile de développer ma réponse en la résumant et en lui ajoutant ma réponse à une demande récente de commentaires sur des documents transmis à ma mère. Pour être fidèle à une "politique" — appelons ça comme ça — des âmes dans les hautes

³ Pensons aux programmes d'infos 24/7 des médias ; ils ne font que créer davantage de ce qu'ils prétendent dénoncer... NdT.

⁴ Comme Bouddha le disait déjà en son temps : « Mes petits-enfants, sachez que tout est impermanent, hormis le changement. » NdT.

sphères, je corrigerai les informations que je sais être fausses, mais j'omettrai tous les noms.

Il existe d'innombrables fédérations galactiques et intergalactiques, conseils, forces unifiées, amas d'expériences, champs énergétiques d'âmes collectives, civilisations d'esprit libre et autres âmes organisées dans cet univers, je crois donc qu'il est nécessaire d'examiner cette question plus en profondeur, sans nous limiter aux noms de ces groupes et aux informations que leurs porte-parole auraient supposément données.

Beaucoup d'informations fausses ou trompeuses, souvent remplies de peur, sont faussement attribuées aux sources de lumière. Les entités qui prétendent représenter un groupe ou une civilisation largement connus pour faire partie de la lumière transmettent des informations fausses aux récepteurs qui ne peuvent pas discerner que ces sources font partie de l'obscurité. Des informations fausses sont également données à des destinataires sans méfiance par des porte-parole de groupes aux intentions sombres qui se présentent comme des êtres de lumière ; et d'autres entités obscures prétendent être l'une ou l'autre âme bien connue, spirituellement évoluée, et transmettent également des à leur bénéfice. Certains individus sur la planète diffusent leurs propres écrits ou "canalisent" publiquement leurs propres idées, en attribuant cette information à des êtres de lumière respectés.

Il y a encore d'autres considérations. La communication télépathique comporte un filtre, inhérent au système lui-même. La pulsation énergétique qui est la "voix" de la source se connecte avec les mots les plus appropriés dans le vocabulaire du récepteur, et il peut y avoir suffisamment d'espace pour que les mots "propulsés" puissent déformer les noms et ne pas exprimer pleinement le sens de la source. Un autre filtre se trouve dans le récepteur, dont les connaissances, les croyances ou les idées préconçues peuvent s'infiltrer dans la transmission et altérer l'information de la source.

En raison de toutes ces variables, et sans doute d'autres que je ne me suis pas souvenu de mentionner, je ne peux pas commenter ce groupe en connaissance de cause, mais je peux réfuter les informations qui lui sont attribuées et mentionner d'autres idées fausses courantes qui ont leurs racines dans les messages canalisés.

Les groupes ou les âmes individuelles immergés dans les ténèbres ne peuvent pas s'approcher la grille protectrice de l'énergie de lumière Christique qui entoure la planète — la lumière est une abomination pour leur essence sombre.

Les forces obscures — un vaste et puissant champ d'énergie qui peut rôder dans les cieux et provoquer le chaos, et même la mort de civilisations entières et de leurs planètes patries — ne sont plus au voisinage de votre système solaire. Quand des civilisations lointaines ont commencé à projeter une lumière intense sur la Terre, ce champ de force a fui parce qu'il ne peut tolérer la lumière.

Les civilisations spirituellement et technologiquement évoluées que Dieu a autorisées à commencer à aider la Terre il y a environ soixante-dix ans appartiennent incontestablement à la lumière. C'est la lumière de certaines de ces puissantes civilisations qui ont fait fuir les forces obscures. Lorsque leur sécurité sera assurée, certains des millions d'êtres de lumière qui entourent la planète dans des engins spatiaux atterriront pour partager leur technologie et aider la Terre et ses formes de vie de différentes manières, puis rentreront chez eux.

Les âmes de la lumière et de l'obscurité ont vécu sur la planète depuis le début. À mesure que la Terre s'élève dans des densités plus élevées où la lumière est plus intense, les êtres sombres — marionnettes des forces obscures — embrasseront la lumière, ou bien leurs

corps physiques mourront et leurs âmes seront automatiquement attirées vers des mondes où la densité de l'énergie correspond à l'énergie de leur vie physique.

Certains messages affirment que des engins spatiaux évacueront les habitants de la Terre avant que le nettoyage ne détruise une grande partie de la planète et que, lorsque les gens seront revenus, ils devront vivre sous terre parce que la surface sera inhabitable pour de nombreuses années. Une évacuation ne sera nécessaire pour aucune raison, et bien au contraire du scénario d'une surface de la Terre devenant inhabitable, elle sera restaurée à son paradis d'origine à une vitesse incroyable.

Il est essentiel de faire preuve de discernement quant aux informations provenant de toute source externe. Votre âme connaît la vérité, et votre intuition — les messages de votre âme à votre conscience — est toujours votre meilleure source d'information.

J'ai pensé à autre chose de pertinent ici. Parce que tant de gens comptent sur Internet pour s'informer, il est devenu un outil de *dés*-information privilégié, y compris au moyen d'articles postés par des individus employés par des esprits sombres pour composer des messages "canalisés" et attribuer des informations fausses et effrayantes à des sources bien connues pour être des âmes hautement évoluées. Tout ça pour faire douter de l'existence d'une vie intelligente partout sauf sur Terre !

Maintenant, pour aborder brièvement d'autres questions intéressantes :

Absorber la lumière — ce qui est aussi simple que de vivre selon les voies divines — est la meilleure défense du corps contre les éléments toxiques contenus dans les chemtrails⁵ et toutes les autres formes de pollution. La lumière renforce le système immunitaire et aide à atteindre et à maintenir l'équilibre qui favorise la santé du corps, du mental et de l'esprit.

"Bombarder la lune" est un stratagème destiné à engendrer la peur, mais si une telle imprudence était jamais tentée, elle échouerait. En respectant le libre arbitre de la Terre selon lequel aucun acte irréfléchi ou délibérément malveillant ne puisse dévaster son corps ou ses formes de vie, Dieu a donné aux civilisations disposant de la technologie nécessaire l'autorisation d'empêcher de telles tentatives.

D'autres informations en circulation sont également conçues spécifiquement pour créer la peur. Par exemple, les céréales, les fruits et les légumes produits par greffage sont consommés depuis des décennies sans effets néfastes sur la santé, d'où vient l'idée que les "aliments génétiquement modifiés" sont nocifs ? Plus récemment, la production de [semences à usage unique](#) est une autre question — comme d'autres développements conçus avec une intention sombre, elle sera également de courte durée. Le temps est compté pour tout ce qui émane de l'obscurité !

Lorsque des prières pour qu'une personne bien-aimée se remette d'une maladie grave ne sont pas exaucées, ce n'est pas parce que celui qui a prié a empiété sur le libre arbitre de cette personne, mais en raison de la préséance du choix contractuel de l'âme de quitter la vie physique à ce moment-là. L'énergie émise par vos pensées et vos sentiments est un "boomerang d'amour" qui bénit l'âme pour laquelle vous priez et revient doucement vers vous pour fortifier votre esprit.

⁵ En confirmation de ce que nous dit Matthew sur l'entreprise de désinformation menée par les êtres sombres via Internet, il est intéressant de voir ce qui nous est proposé [au sujet des chemtrails](#)... NdT.

Envoyer de la lumière à ceux qui vivent dans les ténèbres a le même effet au niveau de leur âme, même si ce n'est pas au niveau conscient, et la bienveillance de cet acte apporte de la lumière à l'expéditeur.

Une requête pour modifier un contrat d'âme se fait au niveau de l'âme, parce que seulement à ce niveau on peut savoir si les circonstances de la vie de la personne sont plus dures que l'expérience choisie avant la naissance. C'est sur la base de souffrances excessives que les requêtes obtiennent satisfaction.

Les inquiétudes au sujet d'un possible changement drastique de l'axe de la Terre sont dues au manque de connaissances universelles, à savoir qu'il y a environ soixante-dix ans dans votre temps linéaire, la planète était si déséquilibrée qu'elle était dangereusement proche d'être déviée de son orbite ; et depuis lors, une puissante infusion de lumière provenant de sources lointaines stabilise l'orbite de la Terre sur son chemin d'ascension.

En plus du symbolisme que certains voient dans les [crop circles](#) de plus en plus complexes, ces formations montrent que quiconque exécute ces motifs complexes possède l'expertise technologique suffisante pour pouvoir l'appliquer à de nombreux autres domaines — aucun jeu de mots ici⁶. Avec l'accélération rapide de ce que vous appelez le temps, on peut dire que "en un rien de temps" les créateurs de ces formations étonnantes et leurs homologues vous aideront de bien des manières plus pratiques.

Une autre remarque très importante sur les effets de l'accélération. La révélation de tromperies séculaires se profile à un horizon très proche, et une fois la première brèche ouverte dans la digue qui a retenu des vérités longtemps cachées, ce déferlement créera des ondes de choc dans votre monde. À mesure qu'ils seront révélés, l'énormité des mensonges, de la cupidité, de la collusion, de la corruption et des actes odieux commis par des groupes sous l'égide des Illuminati sera stupéfiante. Mais plus encore le sera l'émergence de la vérité sur les religions et leurs dogmes. Après une période de grands bouleversements, tout ce que les forces obscures ont inventé pour asservir les peuples de la Terre pendant des millénaires sera littéralement "mis sous le feu des projecteurs".

Vous avez été assurés à plusieurs reprises par de nombreux messagers de la lumière que vous êtes des âmes puissantes, superbement préparées à faire face à ces temps exceptionnels. Si seulement vous pouviez vous connaître comme nous vous connaissons ! Un jour ça sera le cas, mais en ce moment, s'il vous plaît, gardez ces vérités dans vos cœurs : en tant qu'aspects de l'amour infini et éternel de Dieu et du Créateur « faisant des expériences », vous êtes des sois-dieux et déesses au potentiel illimité. Des êtres de lumière voyagent incognito à vos côtés et d'innombrables autres à travers l'univers vous encouragent toujours davantage.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-21-2009/>

⁶ Jeu de mots à partir du texte anglais original : 'many other fields' = littéralement 'de nombreux autres champs', que je choisis de traduire ici par 'de nombreux autres domaines'. NdT.